
幸ケ谷小おやじの会 4月度議事録 
開催日時 2023 年 4 月 22 日 (土) 17 時０0 分～18 時 20 分 
場   所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟 イングリッシュルーム 
出席者 
17 名 

出席者:（合計 17 名、敬称略） 
＜現地＞ 
会⾧（海老澤）、副会⾧（大関）、IT（藤津、和田(耕)、須藤）、地域担当（國井）、書記（井上、池

西、杉田）、鈴木（隆）、川瀬、河上、鈴木（俊）、薮野、中村（匡）、松田 
＜オンライン(Skype)＞ 
会計（田栗） 

議事 1. 2023 年度役員紹介 
当日出席している各役員から挨拶があった。 
また、BBQ 部、メタル部の紹介があった。スキー部新設の提案もあった。 
会計からは、オンライン精算を本格的に導入する目途が立ったとの紹介があった。 
 
2. 新歓説明会報告（海老澤さん） 
本日 16 時にイングリッシュルームにて新歓説明会が開催され、11 人が参加（うち 3 名が入会済み）。 
少なくとも 6 名の新人が加入することは確定しており、出だしとしてはかなり順調。 
 
3. 新会員の方からのご挨拶 
本日の逃走中イベントでもハンター役で活躍して頂いた川瀬さんが新歓説明会から引き続いて参加されており、

一言ご挨拶を頂いた。 
 
4. 2023 年度活動計画（総会のおさらい）（海老澤さん） 
今後予定しているおやじの会主催のイベントについて、以下の通り紹介があった。 
6 月 24 日 お菓子作りイベント 
7 月 29 日 おやじ縁日 
9 月 23 日 地引網 
12 月 ロボット教室 
※10 月 1 日 ポートサイド公園フェスタ（開催予定）→おやじブースも出店見込 
 
5. 逃走中 2nd 開催報告（海老澤さん） 
＜全体的な振り返り＞ 
・本日開催し、大盛況だった。150 人応募枠に対して、低学年・中学年はほぼ 10 分以内に枠が埋まったが、

高学年は 37 人で定員割れとなり、もったいなかった。このアンバランスを解消するための募集のかけ方・上限の
切り方についてはもう少し工夫しても良いかもしれない。 

・今回、開催時期を繰り上げて 4 月に開催した。その効果もあったのか、熱中症の症状がみられた児童はゼロ
だった（ただし今日は気温自体も低かった）。 

・子供同士でぶつかってみぞおちに入ってしまい動けなくなった児童や、校庭境界のネットに顔を擦ってしまった児童
が出たが、大きな問題はなく終われたという印象。 

・支出については来月報告したいが、見込金額（18,000 円）内で運営できたと思う。 
 
＜今後に向けた反省点＞ 
・捕まってしまった児童を助け出す解放イベントや、ハンター追加阻止イベントを間にはさんでイベント性を高める工

夫をしたが、解放イベントまでに鍵と同数程度の児童を確保する必要があったので、さじ加減が難しかった（捕
まった児童が少なすぎると鍵を牢屋に持って行っても意味がない、児童が多すぎると解放されない児童はただ見
ているだけになってしまう）。 

・グリーン棟の前は芝生養生中につき一方通行にせざるを得なかったが、その部分の運用は難しかった。ダイナミッ
クさに欠け面もあったかもしれない。 

・高学年から順にイベントを進めることとした。高学年の時点では体育館横のエリアを解放していたが、そこに逃げ
込む児童が多く、途中から閉鎖する運用とした。体育館横のエリアの使い方は難しかった。 

・中学年は途中、トイレ休憩に行ってしまったり（その後終了 1 分前に大人数で復帰）、捕まりそうになったら保
護者席に給水に行ってしまう児童が出た。 

→バトルエリア内に給水ポイントを作りそこに水筒を置いてもらう、イベント途中でのトイレ休憩は許さないこととし
て、バトル前に必ずトイレに行かせる運用としてはどうか。 

・今回は登録ページの若干の不備により登録時の受付メールを返信しない設定としてしまっていた。これにより、登
録されたのかどうかについて質問が多数寄せられたので、登録完了メールの自動返信は必須だと改めて認識。 

・保護者の同伴がなかった子供が 2 人来たが、受付で対応し、結果帰ってもらうことにした。登録時に記入頂い



ていた保護者の連絡先にも電話したがつながらず、ケガのリスクもあるため今回は残念ながらそういう対応を取っ
た。ケガリスクが伴うイベントでは今後とも同様の運用とせざるをえない。ビラにはきちんと明示して、今後ともおや
じの会としてリスクをヘッジしていく運用を確認。 

 
＜新歓イベントとしての反省＞ 
・ピクニックは保護者とおやじメンバーがコミュニケーションをとる機会があり、保護者に対して直接声がけがしやす

かったが、今回はそこまで積極的なコミュニケーションを意識しきれなかった。 
・以前は、オープンイベントを開催するとチラシ配りや声がけを積極的にしていた。今後はそういう工夫は毎回のイ

ベントでやっても良いかもしれない。次のイベントはお菓子作りイベントとおやじ縁日になるので、興味がありそう
な保護者に声がけしたり、チラシ（定例会の時間や場所が記載されたもの）を配ったりしても良いかもしれな
い。 

・実は新歓説明会に参加した保護者の中で、逃走中イベントに参加していたのは 11 名中 2 名だけだった模
様。逃走中が新歓イベントとしての機能を十分果たせていなかったかもしれない。 

 
6. おやじ縁日 7/29 について（平尾さん） 
・平尾さんがイベントリーダー。 
・昨年はブースを 9 つ立てたので、今年も同じような規模感で開催したい。 
・5 月定例会に向けて、新たなブースのアイデアを考えておいて欲しい。来月はブース決め、リーダー決めをして、

ブース単位で企画検討を進められるような状態にしたい。 
・食べ物での出店は NG なのかどうかは、確認したい。地域のイベントでは豚汁がふるまわれているので、問題なさ

そうな気はする。夏でもあるので、大きな氷を使ったかき氷はぜひ出したい。 
 
7. お菓子作りイベント検討状況（田栗さん） 
・6 月 24 日にタワーズのキッチンスタジオを借りて、平野さん（3 年生ママ）に講師をお願いする予定。おやじサ

イドの運営メンバーは、田栗、山谷、平尾、海老澤、藤津。 
・今回は 2 回目ということもあり、パイ作りを検討している。生地への練り込みや、具材で個性が出る。 
・前回は 6 組 12 名の親子参加だったが、今回は午前 6 組、午後 6 組の計 12 組で 2 回転させることを考え

ている。逆にこれが人数の限界。5 月 27 日に試食会を開催して具体的な内容は詰めていく予定。 
・コンセプトは昨年と変更せず、子供が両親（特に母親）に感謝を伝えるために料理を作るというものにしたい。 
・オープンイベントで 12 組限定となると、狭き門になる可能性もあるため、募集の仕方に工夫が必要か。 
→ちなみにロボット工作イベントは、参加費が高かったということもあり、マチコミで流すだけでは 10 人くらいしか集

まらなかった。そこでチラシを追加で撒いたところ一気に予定枠が埋まったという前例もあり、チラシを撒かずにマ
チコミだけで周知することにすれば、それほど心配しなくても良いのかもしれない。 

 
8. LINE WORKS 利用について（大関） 
・逃走中イベントから試行的に利用をし始めており、ひと通り使用感が分かってきたので、報告したい。 
・これまで、全体への連絡にはメーリスを、個別メンバーや企画グループの連絡には主に Messenger を使ってきた

が、Facebook にアカウントがないという場合があったり、顔も連絡先も分からない個別メンバーへの連絡ができ
ないといった課題があった。そこで、新たなコミュニケーションツールを探していたところ、この度 LINE WORKS が
我々おやじの会の使い方にマッチしているのではないかと思われたため、導入を提案したい。 

・おやじの会には恐らく非営利団体向け特別プランが適用可能だと思われ、そうであれば 1000 名までのグループ
を作ることができ、ストレージ容量も 50GB が利用可能となる。 
https://pages.worksmobile.com/nonprofit-plan.html 

・使用感は LINE とほぼ同じ。アンケート機能を使って大規模イベント（例:スポフェス）のシフト組みも簡単に
できそう。 

・連休前後には LINE WORKS の登録依頼 URL を送るので、登録して欲しい。登録時には名前＋子供の入
学年を記載するという運用にしたいと思っている。なお、登録方法には電話番号を入力する方法とパスワードを
入力する方法とがあり、個人情報の問題を気にする方はパスワードを入手する方法を試してみて欲しい。取り
急ぎは大関副会⾧が管理者となって運用し、1 年ほど運用してみたうえで、IT チームに管理者移管をしたい。 

・LINE WORKS には OB も入ってもらおうかと思っている。入学年度を見れば OB かどうかの判断も付きやすくな
るだろう。 

・無料ストレージも現 BOX では 10GB のところ、LINE WORKS ではその 5 倍の 50GB を無料で利用できる
ようなので、共有ファイル置き場の移行も検討したい。 

→利用のしやすさ等は IT 担当で確認。 
 
9. マイクロビットイベント準備進捗（大関） 
・5 月 13 日 10 時～12 時でイングリッシュルームにて開催予定。おやじの会の親子 11 組を上限に募集した

が、メインメンバー6 組の追加 2 組で合計 8 組での開催とる予定。 



・4 月 8 日（土）に企画メンバー6 人で鎌倉ファブラボに行き、インストラクター研修を受けた。 
・プログラム自体は、ニンテンドースイッチのソフトを触っているような感覚だが、非常に奥が深く、プログラミングの仕

方によっては操縦できるラジコンになったり、宝探しゲームもできたりする。将来的にはそういう方向にも進めてい
けると良いが、今回はその 1 回目としてクローズド企画として実施したい。 

 
10. PTA より (海老澤さん) 
・PTA、共育倶楽部、おやじの会で共有する Wifi 環境を構築しないかとの提案が PTA からあった。PTA が契

約し、支払い対応も PTA がしてくれるので、おやじの会としてはその費用の一部を分担するという形になる。お
やじの会としてもありがたい話なので、乗りたいと思っている。 

 
11. 地域・共育倶楽部より (國井さん) 
＜共育倶楽部＞ 
・芝生のポット苗植え作業は 4/23（日）に開催予定。 
 
＜地域＞ 
・5 月 13 日に二宮での地引網を募集したところ、150 名ほどの申込があった。人数が多いので、2 網になるかも

しれない。1 網目は炭焼きにしたいと思っている。 
・食材を持ち込めば、設備は借りる必要があるが BBQ もできる。駅から徒歩 10 分くらいの距離にある場所なの

で、茅ケ崎に比べると楽だと思う。また、上に高速が通っていて日陰になっているのでテントも不要。トイレも近場
にいくつかある。ビールサーバーの貸し出しもある。 

・ただし備え付けの駐車場には車が 1～2 台しか入れないので、それは難点か。 
・その他、地域の今後の予定としては、7 月 1 日（土）に恒例の野菜もぎとりハイキングを予定している。 
 
12. その他 
・4 月 1 日に開催された花見の様子をおやじチャンネル用動画として作成した（藤津）。 
→内容を確認し、おやじチャンネルで公開して問題ないことが確認された。 
 
・宗像先生、飯塚先生、久保先生が結婚式動画の撮影に協力して頂いたお礼をしたいということで、定例会に

急遽参加。結婚式動画の紹介（宗像先生）、両先生（飯塚先生、久保先生）からのご挨拶があった。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回開催 
予定 

次回定例会は 5 月 20 日（土）16 時～ イングリッシュルーム 
 

 


